

Alternativa Sindical de Cajas de Ahorro



DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER

El año pasado preguntábamos si teníamos algo que celebrar.

Este año denunciamos que este día a todo el mundo se le llena la boca diciendo que es el día de la mujer trabajadora, ¡como si de verdad les importáramos algo! Es el único día del año que todos (medios de comunicación, políticos, sindicatos) se acuerdan de que existimos, de que tenemos salarios más bajos, de que tenemos dobles jornadas, de que atendemos a nuestros hijos y muchas veces también a nuestros mayores a base de hacer verdaderos milagros para poder mantener la doble tarea.

Todo esto se recuerda el día 8 de marzo pero después se olvida, después todo vuelve a ser igual, después se firman pactos donde no se tiene en cuenta para nada la conciliación familiar. En esta empresa que presumía de un buen acuerdo de conciliación se ha cometido un atentado contra las mujeres firmando una jornada de mañana y tarde, que lo que ha provocado es que la gran mayoría de las madres con hijos pequeños se vean avocadas a reducir sus jornadas y en consecuencia sus salarios, para poder ver y atender a sus hijos.

El día internacional de la mujer será efectivo cuanto no tenga que ser recordado.

Tu opínión importa, haznos llegar tus quejas y sugerencias

<u>Vuestra Fuerza es Nuestra Fuerza.</u>

<u>ascancg@gmail.com.</u> <u>Ascancg.org</u>